

新型コロナウイルス感染症に係る市長メッセージ
【発熱相談窓口の設置・年末年始の感染拡大防止に向けて】

市民の皆様へ

日頃から、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に努めていただき、心より感謝申し上げます。

市では、インフルエンザ等感染症の流行期に備え、発熱患者等に対する体制を別紙のとおり整備し、12月25日から運用を開始することとしました。

- ①まず、発熱等の症状のある方で、かかりつけ医又は身近に相談できる医療機関がある場合は、その医療機関に必ず事前に電話相談し、予約の上受診してください。
- ②かかりつけ医などの相談できる医療機関がない場合は、市の健康増進課に電話でご相談ください。

なお、休日や夜間等で市役所が閉庁の場合は、静岡県が設置しています「発熱等受診相談センター」にご相談願います。

日本全国で連日、新型コロナウイルスの新規感染者が急増しており、政府は観光支援事業「G.O.T.トラベル」を今月28日から来年1月11日まで全国一斉に停止したほか、県も年末年始を「特別警戒期間」とし、感染防止対策の徹底を要請しております。

これから年末年始を迎え、会食や帰省などを予定されている方もいらっしゃると思いますが、市民の皆様には、手洗い、消毒の徹底や社会的距離の確保など、感染拡大防止に配慮した過ごし方に努めていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

この難局を乗り越え、来年こそは良い年になるよう“コロナに打ち勝つまちへ”湖西市が一丸となって頑張っていきましょう。

令和2年12月22日
湖西市長 影山剛士